

## Ханойский Университет гражданского строительства (ХУГС)

Профессор Пхам Дау Хоа  
Ректор  
Ханойский Университет гражданского строительства

Ханой, 10 ноября 2021 год

В адрес: Национальный исследовательский Московский государственный строительный университет (МГСУ)  
Тема: Поздравление со 100-летием МГСУ

Уважаемый Профессор Павел Алексеевич Акимов,

От лица Ханойского Университета гражданского строительства выражаю наши сердечные поздравления со 100-летием МГСУ. Я сердечно передаю Вам свои наилучшие пожелания в связи с этим особым событием.

ХУГС и МГСУ являются стратегическими партнерами на протяжении многих лет и сотрудничают в различных мероприятиях и проектах, которые приносят плодотворные результаты. Многие вьетнамские эксперты были выпускниками МГСУ, в том числе и профессора ХУГС. Особенно недавно наши два университета тесно сотрудничали в подготовке XXIII Международной конференции по развитию гражданского строительства "Строительство - формирование среды обитания 2020" (FORM 2020). В будущем мы надеемся на Вашу поддержку в вопросе сотрудничества между ХУГС и МГСУ, что принесет взаимную выгоду нашим университетам.

По счастливому совпадению ХУГС тоже отмечает в 2021 году 55-летие университета. Мы находимся в процессе подготовки к праздничной церемонии, которая состоится в ноябре. Для нас это особенный год, так как Премьер Министр Социалистической Республики Вьетнам официально подтвердил изменение названия нашего университета на «Ханойский Университет гражданского строительства» (ранее Национальный Университет гражданского строительства), поддержав наш родной город Ханой.

Мы верим, что благодаря вашему тесному сотрудничеству мы добьемся огромных успехов в ближайшие годы во всех аспектах деятельности.

Из-за пандемии COVID-19 мы не сможем присутствовать лично. Мы желаем МГСУ успехов и процветания.

С уважением,  
Профессор  
Пхам Дау Хоа



**TRƯỜNG ĐẠI HỌC XÂY DỰNG**

**NATIONAL UNIVERSITY OF CIVIL ENGINEERING**

Địa chỉ: 55 Giải Phóng, Hai Bà Trưng, Hà Nội  
Điện thoại: (+84 4) 38 696 397 / Fax: (+84 4) 38 691 684  
Email: dhxaydung@nuce.edu.vn / Website: www.nuce.edu.vn

**Prof. Pham Duy Hoa**  
**Rector**  
**Hanoi University of Civil Engineering (HUCE)**

*Hanoi, 10<sup>th</sup> November, 2021*

To: Moscow State University of Civil Engineering (MGSU)

**Subject: Congratulations on the 100<sup>th</sup> Establishment Anniversary of MGSU**

Dear Prof. AKIMOV Pavel Alekseevich,

On behalf of Hanoi University of Civil Engineering, I am writing to express our hearty congratulations on the 100<sup>th</sup> Establishment Anniversary of MGSU. I cordially convey my best wishes to MGSU on this special event.

HUCE and MGSU have had strategic relationships throughout the years, and have cooperated in various activities and projects which are yielding fruitful results. Many Vietnamese experts were nurtured at MGSU, including a number of professors of HUCE. Especially recently, our two universities have collaborated closely in the preparation of the XXIII International Conference on Advance in Civil Engineering, "Construction – The Formation of Living Environment 2020" (FORM 2020). In the future, we hope to receive your continuous support to collaborative activities between HUCE and MGSU, thus bring about mutual benefits.

Coincidentally, this year of 2021 also marks the 55<sup>th</sup> Establishment Anniversary of HUCE. We are in the process of preparing a celebration ceremony in November. This is a special year for us as the Prime Minister of S.R of Vietnam officially approved to change our university name into "Hanoi University of Civil Engineering" (previously "National University of Civil Engineering"), embracing our root city of Hanoi.

We believe that with our strong collaboration, HUCE and MGSU will achieve tremendous successes in the years to come in all aspects of activities.

Due to Covid 19 pandemic, we can not come to attend in person. We wish you success and prosperity for MGSU and its 100<sup>th</sup> Anniversary.



Prof. PHAM Duy Hoa